

# Angeles Sangrientos Famosos

Autor AGRAMAR  
viernes, 12 de octubre de 2007

Sacado de los codex de la Segunda edicion(Angeles de la Muerte) y de la Tercera y de los Index Astartes.Gracias a Drachen88 de la Biblioteca Negra.

## Comandante Dante,Señor de los Angeles Sangrientos R-F

Dante es uno de los mejores y mas experimentados de todos los generales del imperio.Y esto es asi porque lleva mas de 1100 años dirigiendo el capitulo.Los demas Señores de los capitulos le veneran y muchos de ellos le recuerda como un curtido y veterano comandate cuando ellos todavia no eran mas que exploradores. Fue por este motivo por el que fue elegido durante la 2ª y 3ª Guerra de Armageddon por los demas Señores de los capitulos implicados Comandate Supremo de las fuerzas imperiales.

Dante es un general impasible,que rebosa energia y determinacion.Si el enemigo comete un error(y lo cometera),Dante sacara el maximo provecho, con consecuencias catrastoficas para el enemigo.Siempre dirige a sus tropas desde primera fila,cayendo sobre el enemigo desde los cielos con su escolta de honor como un angel vengador, llevando esperanza y determinacion a sus aliandos y muerte y desesperacion a sus enemigos.

## Sargento Veterano Cleutin,Guardian del Sudario de Sanguinius F

El Sudario de Sanguinius es la reliquia mas sagrada de todas para los Angeles sangrientos.Es todo lo que queda( del estandarte de batalla con el que se envolvio el cuerpo de Sanguinius cuando este murio a manos de Horus durante la Herejia,aproximadamente un jiron pequeño.Cuando se revela ante los Angeles Sangreientos,estos se vuelven mas feroces que nunca y solo buscan acabar con sus enemigos en emdio de una orgia de sangre y destruccion.

El Guardia de esta reliquia es el Anciano Cleutin.Se dice de el que es tan antiguo que era el Sargento Veterano de la escuadra de Exploradores cuando Dante fue reclutado para el capitulo.Si es verdad pocos hay mas mayores que el(salvo Bjorn Garraimplacable de los Lobos Espaciales,mpor ejemplo),supernando en edad incluso a los dreads mas venerables!.

Es valiente,decidido,sabio y un excelente guerrero:el guardian perfecto para el Sudario.

## Mephiston,Jefe Bilotecario de los Angeles Sangrientos y Señor de la Muerte R-F

Llamado anteriormente Calistarius,tomo parte en la 2ª Guerra de Armaggendon como bilotecario.Era bastante bueno y poseeia una gran deteerminacion y fuerza de voluntad.Cayo presa de la Rabia Negra e integrado en la Compañia de la Muerte,asalto la sede de la Eclesiarquia en Hades para limpiarla de Orkoz.Durante los combates, el edificio se derrumbo atrapando los combatientes en su interior y bajo las ruinas y cascotes.

Calistarius estuvo al borde la muerte y la locura durante 7 dias y 7 noches , pero en vez de morir sobrevivo y se sobrepuso a la Rabia Negra,saliendo de su tumba de escombros la septima noche.

Es reverenciado y temido por sus hermanos y es visto como el hijo espiritual de Sanguinius.Se le considera la esperanza de los Angeles Sangrientos pues si el pudo resistir y vencer la Rabia Negra, otros podran si tienen voluntad.

## Corbulo,Sacerdote Sangriento y Portador del Grial Rojo R-F

Corbulo es el mas veterano de todos los Sacerdotes Sangrientos y es el portador de el Grial Rojo.Este Grial contiene la sangre de los demas Sacerdotes Sangrientos y por consiguiente de Sanguinius.Se usa en el Ritual de la Creacion para crear nuevos Angeles Sangrientos.Su valor en batalla le ha hecho granjearse el respeto y admiracion de todos sus hermanos de batalla.

## Hermano Capitan Erasmus Tycho,comandante de la 3ª Compañia R-F

Tycho tomo el mando de la 3ª Compañia durante la 2ª Guerra de Armaggedon, cuando su predecesor murio en los combates contra los Orkoz.

Tycho estuvo a punto de sufrir el mismo destino cuando un Cabezadisforme le ataco psiquicamente y lo dejo casi

muerto. Tycho sobrevivió pero la mitad de su cara quedó deformada en una mueca horrible de rictus. Los Angeles Sangrientos les gusta las cosas estéticamente bellas y esas heridas afectaron no solo físicamente sino mentalmente a Tycho. El mejor artesano le hizo una bella máscara de oro para tapar la horrible mueca que mostraba la mitad de su cara.

Odio a los Orkoz durante toda su vida y buscaba siempre el combate.

Al final, entro en la Compañía de la Muerte, atormentado por las últimas visiones de su Primarca y encuentro su fin en la Brecha de Tempehora, cuando heroicamente resiste en la brecha hasta que sus hermanos consiguieron lanzar un contraataque contra los Orkoz.

Su cuerpo fue escoltado de vuelta a Baal por una Compañía de Honor de los Dracos de Fuego, la primera compañía de los Salamandras.

#### Capellán Lestrallio

El Capellán Lestrallio, un gran mártir de los Ángeles Sangrientos, ideó un método para que los pobres hermanos que caían presas de la Rabia durante viajes espaciales no enloquecieran sin sentido. El Procedimiento Lestrallio postula que hay que ofrecer la vida a los sacerdotes sanguinarios cuando se ha sucumbido a la Rabia Negra y no hay ningún enemigo frente al que dar la vida de manera heroica. El hermano es encadenado con adamantio, muchas veces a costa de varios sirvientes de la sangre, y llevado al vientre de la nave. Allí, en la oscuridad del Apotecario del navío, se le pide que narre lo que está viendo. Muchas veces, la voz del propio Sanguinius se derrama de las desgarradas gargantas de los hermanos y relata lo que está sucediendo en el galeón de Horus.

El siguiente extracto es parte de un informe del propio Capellán Lestrallio, grabado por un sirviente de la sangre en el 2432053.M36. Es el ejemplo más largo de una visión tenida por alguien bajo los efectos de la Rabia Negra, el testamento de la gran fuerza de voluntad de Lestrallio.

"¡Está oscuro&hellip; aagh! ¡Quema! La mancha es tan grande&hellip; el olor&hellip; podredumbre y muerte&hellip; arde. Siento que mis alas se queman, las retraigo para evitar tocar las paredes&hellip; esto es el Infierno&hellip; espinas, espinas se clavan en mi carne <el sujeto es presa de espasmos> <el sujeto emite varios alaridos> ¿Qué es eso&hellip;? ¿¡Qué es eso!?! ¡Viene hacia mí! ¡Aaaaah! ¡Por el Emperador! ¡Muere! ¡MUERE!"

<el sujeto se desmaya, pero sus labios parecen recitar una oración>

"¡No podrás detenerme, engendro del Caos! ¡AAAGH!"

<el sujeto sufre espasmos> "maldigo esta luz&hellip;"

"¡Arde! ¡ARDE! ¡Todos! <indescifrable> las paredes, no hay paredes, este túnel hecho de carne podrida y supurante de pus... <el sujeto vuelve a gritar>

"Te encontraré, cobarde".

<tras seis segundos, el sujeto abre los ojos>

"¡Traidor! ¡Enfréntate a mí! ¡Por el Emperador! ¡POR EL EMPERADOR!"

En este punto, y tras una sacudida espasmódica que duró más y fue mucho más violenta que las anteriores, el Capellán Lestrallio murió por culpa de un trauma psicológico generalizado. La muerte es el efecto secundario del Procedimiento Lestrallio, pero los Ángeles Sangrientos lo consideran justo.

#### Moriar el Elegido, Dread de los Angeles Sangrientos R-F(?)

En los campos de batalla cubiertos de cadáveres de Glamorga fue donde el Capitán Moriar, de los Ángeles Sangrientos, cayó herido de muerte en combate con una herida; causado por los eldars, que estaba más allá incluso de las posibilidades de curación y los conocimientos de los Sacerdotes Sangrientos del Capítulo. Para salvar sus restos mortales, su carne fue enterrada en el caparazón blindado de un Dreadnought construido por el maestro de los artesanos, el Hermano Morleo. Moriar no es el primero que ocupa esta magnífica máquina (Como los Hermanos Belaphon, Dario y Amaretto) y, sin duda, no será el último. Cuando recobró sus sentidos, fue evidente que su furia de batalla no se había apagado en lo más mínimo. Su psique, además, estaba atormentada por las visiones de Sanguinius: la Rabia Negra le consumía, pero sobrevivió a sus embites y hoy sigue luchando junto a sus hermanos de batalla en primera línea de combate en cada asalto. Se rumorea que la Sed de Sangre ha llamado a Moriar y que los artesanos del Capítulo han modificado su Dreadnought para que pueda beber tanto de este preciado fluido de vida como sea necesario.

#### Capellán Lemartes, Guardián de los Perdidos R-F

El Capellán Lemartes es una figura con gran voluntad entre los combativos Ángeles Sangrientos y dirige a la batalla a todos aquellos que han sucumbido a la Rabia Negra. Lemartes está afectado por la maldición, aunque es capaz de controlar su furia gracias a su fuerza de voluntad sobrehumana. Su autoridad solo puede ser igualada por el propio Comandante Dante; y tal es el respeto que le dispensan sus hermanos que es capaz, con una sola palabra, de contener la sed de sangre incluso de aquellos individuos afectados por la Rabia Negra. Equipado con su terrorífica Mascara de la Devoción, es la representación de la perdición de sus enemigos, una pesadilla a la que enfrentarse, el recipiente de su contenida furia.

Ha visto caer preasa de la Rabia Negra a muchos buenos amigos y camaradas, como su gran amigo el Hermano Capitan Tycho y es un peso muy grande que debe soportar el solo, con una entereza que lo hace un digno ejemplo para sus hermanos.

R-Ha tenido reglas o las tiene.

F-Ha tenido figura o la tiene.